
 

医学コースで同じ志を持つ仲間たちと活動し、モチベーションを高めることができた 
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私は３年間医学コースに所属していました。県外から大学の教授や専門家の先生方をお招きして医

療に関する特別講座を行っていただきました。心肺蘇生のやり方やチーム医療を意識したグループ活

動、医療検査器具を使った授業体験、さらには、医療系大学入試の小論文対策も行っていただきまし

た。医学コースは主に土曜日の放課後に活動しています。医学コースの他に２つの部活動に所属して

いた私にとっては忙しいスケジュールでしたが、同じ医療系大学を目指す仲間たちと同じ空間で活動

できたことは勉強への大きなモチベーションになりました。２年生になると“医学部系”と“医療系”

に分かれます。“医学部系”は医師を目指す生徒、“医療系”は看護師や薬剤師など、医師以外の医療

従事者を目指す生徒が対象のコースです。医学部系に行くと、興味のある分野について独自で調べて

論文を作成し発表する機会があります。私は医療系でしたが、先生にお願いして医学部系の仲間に混

ざって発表を行いました。私自身プレゼンは人生で初めての経験で、自分が学んだことをどのように

して相手に分かりやすく説明するか一番悩みましたが、何ヶ月も調べ学習を重ね、先生方の丁寧な添

削や助言のおかげで自信をもって発表することができました。自分の知識を相手に分かりやすく説明

する技術は医療従事者にとって必要不可欠なので、高校在学時に学ぶことができたのはとても良い経

験になりました。医学コースでは、先生に希望を出すと他学年や他コースの講座に参加できることが

あります。ぜひ自分の興味のある講座に積極的に参加してみてください！ 

３年間で心に残っていることは、放課後に友達と勉強を教え合ったりおしゃべりをしたりしたこと

です。「ちょっと待て。部活動や学校行事じゃないのか。」と思う人もいると思いますが、コロナに振

り回された３年間で私は日常のありがたさを学びました。高校１年のとき、コロナのおかげで毎日私

の気分はブルーというより闇でした。どこにも行けず、せっかく買った洋服と制服はクローゼットの

奥底。授業を受けようとすると小さな画面の遠くに映る黒板に知らない単語がびっしり。画面をのぞ

き込んで授業を受ければ視力低下。やっと登校できたと思ったら初日から謎の筋肉痛。おまけに年間

予定表から学校行事が見事に全部消えている…！もう不満しかありません。でも、少しずつ学校に慣

れてくると発見がありました。それは、先生方が面白い！友達の個性が強すぎる！ということです。

一番驚いたのは、男女、高入・一貫関わらず皆優しいということです。こんなに優しい人が集まっち

ゃって大丈夫かなと真面目に思ったときもありました。高入生のほとんどの人が、一貫生と仲良くで

きるか不安を感じていると思いますがそれは杞憂です！１、２年の間は部活動で話す機会が多く、推

し繋がりで仲良くなった友達もいました。茨高生は個性強めで面白く、優しい人たちばかりです。素

敵な仲間がたくさんいます。友達を大切にして一度きりの高校生活を enjoy しちゃってください！ 

茨高の良いところは、高いレベルの大学を目指す仲間がたくさんいて勉強するための環境が整って

いるところです。放課後や長期休みになると教室や自習室は自習をしている生徒でいっぱいになりま

す。自習室は中学１年～高校３年まで使えるので、受験を控えた先輩を見て自分の受験を想定しなが

ら勉強したり、後輩が頑張っている姿を見て抜かされないように自分にプレッシャーをかけて勉強し

たりすることができます。自習室の近くには職員室があるので、分からない問題はすぐに先生に聞く

こともできます。私は集中したいときは自習室で、疲れたときや友達と話しながら勉強したいときは

教室を利用するというように、自習室と教室を使い分けていました。私の同級生には、ある 1 つの教

科を極めている人が多く、分からない問題があるときは教科ごとにそれぞれ専用の先生になってもら

っていました。同級生同士なので気軽に質問できたことがとても大きかったです。茨高には高いレベ

ルの大学を目指して努力している人が多かったので、その中で一緒に勉強できたのは自分のモチベー



 

ションにもなりました。私は勉強が好きという訳ではありません。でも、茨高には勉強が好きだとい

う少し変わった人がいました。その人と一緒に勉強をしていると自分も勉強が好きなのではないかと

いう錯覚に陥り、すこーしだけ勉強が楽しいと思えるようになりました。もし茨高に入学した際には、

勉強が好き！と言っている人と仲良くなっておきましょう！良いことがあるかもしれません。 

大学では、さまざまなことにチャレンジしてどんなことをやりたいか、どんな大人になりたいか模

索していきたいです。大学を受験するにあたって自分が学びたいことは何か、何ヶ月も考えました。

何度も悩みました。最後はたくさんの人の話を聞いたうえで楽しそうだと思った学部を選びました。

皆さんも進路で悩んだときは、たくさん調べてたくさん周りの人の意見を聞いて自分が楽しいと思え

ることを選んでください！ 

「お前らの野望は何だ!!!それぞれの野望の火を絶やすことなく己の道を突き進むことをここに誓

え!!!」私の好きな漫画『ワンピース』のウソップの言葉です。夢に向かって一緒に頑張りましょう！ 

 

 


